



並木中等story

令和3年6月4日号

役に立つことがあるのです！

私の知っている和尚さんは、よく“人生に無駄なことなどひとつもない”とおっしゃっています。気付いていないかもしれませんが、生活の中のいろいろな事が今後の人生に役だっているということです。そんなことはないと言う人は、そのことに気付いていないか、視点が一方的な人だとも話していました。

このことは勉強面でもいえます。「私は理系だから地歴はいらない。」などと言っている人をたまに見かけます。それでは視野が狭すぎます。人生は入試科目だけが支えている



るではありません。いろいろな学びが人を支えるのです。先日、「〇〇を学習しても、社会生活では出てこない。だから、学んでも無駄だ。」と話している生徒がいたので、その学習は暗記して知識とするのではなく、考え方を学ぶものなのですよ。」と話してあげました。学校の授業には、学び方や考え方を身につけるものもあることに気づいてほしいです。

《祝 軟式野球部 関東大会ベスト8》

宇都宮市で開催された春季関東地区高等学校軟式野球大会において、本校は白鷗大足利高校に5対2で勝利しベスト8に輝きました。おめでとうございます。

なお、2回戦は強豪日大三高に延長11回まで健闘しましたが、3対2で惜敗しました。